

Ojom Jaya: Asep Japar Andreas Pasangan Calon Bupati yang Dekat dengan Hati Warga Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 24, 2024 - 12:48



Sukabumi, – Bagi Mang Ojom Jaya sosok Asep Japar adalah adalah sosok yang sangat merakyat dan bisa menghargai warga masyarakat dengan cinta dan kasih sayang.

Setiap calon pastinya baik, namun yang terbaik bagi Mang Ojom Jaya dan keluarga besarnya adalah Pasangan Asep Japar Andreas, Lanjutkan kebaikan yang Mubarakah.

“Saya sebagai warga masyarakat kecil, dan saya menjadi saksi hidup, bagaimana pak Asep Japar begitu sayang sama warga masyarakat kecil, Saya sebagai warga masyarakat kecil tentunya sangat, sangat terharu sekali dengan sikap Pak Asep Japar, Bapak Kalau nelson suka nanyain kabar keluarga, kabar warga dan selalu bilang yang penting sehat dan bersyukur serta selalu bilang teruslah berbuat baik walaupun sekecil apapun, karena Allah akan membalas dengan cara_NYA bukan dengan cara kita, makanya saya mendukung Bapak dari hati yang ikhlas dan tidak berharap sesuatu,” ungkap Ojom Jaya, Selasa 24 September 2024.



Lanjut Ojom Jaya, Pak Asep Japar dan Pak Andreas sama-sama someah, nyaah ka jalmi alit, ngarakyat pisan.

“Pokonamah Pak Asep Japar dan Pak Andreas mah memang luar biasa, hatenya caang mang ojom mah ngga bisa ngomong apa-apa, pokonamah Pak Asep Japar Andreas mah cocok pisan jadi Pamimpin urang sadayana,” terangya.

Di ketahu bersama bahwa KPU (Komisi Pemilihan Umum) Kabupaten Sukabumi menggelar Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi Tahun 2024, di Kantor KPU Cibadak. Senin (23/09/24).

Pasangan Asep Japar Andreas mendapatkan urutan no 2. Disambut dengan riang gembira oleh para pendukung sep Japar Andreas dengan semangat tanpa padam untuk memenangkan Asep Japar Andreas jadi Bupati Sukabumi.

Masih menurut mang Ojom Jaya yang ikut menghadiri acara tersebut pendukung A A asep Japar Andreas dari mana-mana datang dan kami seperti keluarga besar mereka sangat ramah-ramah, enak asa papanggih jeung dulur.

“Wah Pendukung Asep Japar Andreas dari mana-mana datang pinuh pisan, mang ojom mah resep pisan para pendukung Asep Japar Andreas mah ramah pisan, jadi asa panggih jeng dulur, pokonamah Asep Japar Andreas kita perjuangankan terus pantang kendor hingga di lantik Jadi Bupati Urang sukabumi,” ucap Ojom Jaya.

